NUEVA DIRECTORA GENERAL EN EL I.N.M.

El día 5 de julio pasado fue nombrada Directora General del INM María Jesús Prieto Laffargue, Ingeniero Superior de Telecomunicación y Diplomada en Alta Dirección de Empresas por el IESE. Está casada y tiene cuatro hijos. Durante más de 25 años ha desarrollado su trabajo en el sector de las telecomunicaciones. Desde 1970 hasta 1986 estuvo vinculada a Telefónica y su Grupo Industrial-Empresarial, donde desarrolló actividades de: Diseño, Especificaciones Técnicas, Ingeniería, Marketing y Gestión en Técnicas analógicas y digitales para Servicios Avanzados de Voz, Datos e Imagen. De 1986 a 1989 fue Gerente Nacional de la empresa Telefónica Sistemas, S.A. En diciembre de 1989 se reincorpora a Telefónica de España, S.A. como Asesor en Tecnologías y Mercados, Dirección Internacional y Servicios Avanzados, hasta que en septiembre de 1991 asume la responsabilidad de Director General del Consorcio Sistelcom, S.A. del Grupo Central Hispano. Desde octubre de 1995 hasta su reciente nombramiento, es Adjunto al Presidente de Unión Fenosa Inversiones.

Su formación profesional se ha visto complementada en las áreas de: Planificación Estratégica, Planificación de sistemas de información, Comercio exterior, Gestión de recursos humanos y Marketing y Organismos internacionales. Es autora de artículos en periódicos y revistas especializadas en telecomunicación y en dirección de empresas. Ha impartido cursos y conferencias en Fundaciones, Universidades, Centros de Investigación y Organizaciones empresariales. Ha representado a España en diversos organismos internacionales, como miembro ejecutivo de los Comités de Especificaciones paneuropeos de los Servicios Avanzados de Telecomunicaciones.

Ha sido vocal de la Junta Rectora del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación, Relator General del III Congreso Nacional de Ingeniería y vocal de la Junta Rectora Odette, sobre aplicaciones de las tecnologías de la información a la industria.

Es vocal de la Junta Rectora de la Asociación de Usuarios de Telecomunicación (AUTEL) y Presidenta del

Marco Legal Español de las Telecomunicaciones. Es consejera de diferentes empresas operadoras de servicios avanzados de Telecomunicación y Profesora del Centro de Perfeccionamiento de Alta Dirección adscrito a las Cámaras de Comercio e Industria de Madrid y París.

Ha sido distinguida en 1989 como Mujer Empresaria por la Red Europea de Mujeres Directivas y con el Premio al Directivo en 1995 por la Cámara de Comercio e Industria de Madrid.

Reciba nuestra más cordial felicitación, deseádole desde aquí los mayores éxitos en su gestión y ofreciéndole nuestra voluntad de colaboración.

